
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Jan Polak“ vom 24. Juni 2020, 22:45

Zitat von Veteran 

Zitat von lpamrod 

Solche Vergleiche auf längere Sicht gefallen mir persönlich auf jeden Fall
besser, als immer nur den Verein zu nehmen, der gerade (bei Bochum waren
es damals die ersten 10 Saisonspiele der Saison 15/16, mit bekanntem
Ausgang. Man kann sich die Kommentare gerne nochmal durchlesen :D) besser
dasteht.

Heidenheim steht zumindest für solide Qualität die kontinuierlich gesteigert wurde. die
starteten vor 11 Jahren in der Regionalliga, waren 5 Jahre in der dritten Liga und 6 Jahre
in der zweiten Liga. Heuer haben sie die Riesenchance über die Relegation
aufzusteigen. Sie haben ein eigenes kleines aber feines Stadion und in Sachen Trainer
eine beeindruckende Kontinuität. Die haben es sich gut eingerichtet und leben in ihrer
Nische ruhig und ziemlich erfolgreich. Das muss man auf jeden Fall anerkennen.

In unserer Aufstiegssaison trennte Heidenheim gerade mal 3 Punkte vom Drittligaabsteiger
Braunschweig. Keiner wäre in der biederen Saison auf die Idee gekommen die sportliche
Leitung auszutauschen. Ist dort halt angenehm wie in Freiburg. Keine großen Ansprüche und
was nach oben geht, nimmt man gerne mit.
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